

ACTUALITÉS



à compter du 14/03/2022

**INFORMATION POUR LES VISITEURS**

**LES VISITES SONT AUTORISÉES TOUS LES JOURS DE 12H À 19H**

(hors unités COVID et Urgences Adultes)

Pour les secteurs de Soins Critiques & le Pôle Parents-Enfants Sainte Monique,  
se renseigner directement auprès du service ou dans l'espace **INFORMATION COVID-19** du site Internet

**PASS SANITAIRE**  
(CERTIFICAT DE VACCINATION COMPLET  
OU TEST PCR NÉGATIF DE - DE 24 H)



**PORT DU MASQUE**  
OBLIGATOIRE  
DANS TOUT L'HÔPITAL



**RESPECT DES GESTES**  
BARRIÈRES



**LES VISITEURS**  
DE MOINS DE 16 ANS  
**SONT INTERDITS**



**1 PERSONNE**  
PAR VISITE



**1 ACCOMPAGNANT**  
MAXIMUM



26 boulevard de Loxvain, 13 285 Marseille cedex 08  
Retrouvez toutes nos informations sur le site Internet :  
[www.hopital-saint-joseph.fr](http://www.hopital-saint-joseph.fr)



Hôpital Saint Joseph Officiel

Un établissement de l'association

**Audeam**  
Association Française des Hôpitaux Catholiques

## NOUVELLES MESURES POUR LES VISITES ET LES CONSULTATIONS

Depuis le 14 mars, de nouvelles mesures ont été mises en place au sein de l'Hôpital Saint Joseph : sauf exceptions les horaires de visites sont étendus, l'accompagnant est de nouveau autorisé avec présentation d'un pass sanitaire, le port du masque et la désinfection des mains demeurent obligatoires.

Hors Unités COVID et aux Urgences Adultes les visites sont de nouveau possibles tous les jours entre 12h et 19h. Pour accéder à l'Hôpital, il vous faudra présenter un pass sanitaire valide, porter un masque durant toute votre présence à l'Hôpital et respecter les gestes barrières. Pour le bien

des patients, du personnel et des visiteurs, les visites restent encadrées : une personne par visite (sauf en pédiatrie où seuls les deux parents simultanément sont autorisés), et les personnes de moins de 16 ans restent interdites.

Concernant les consultations, un accompagnant maximum, avec port du masque et présentation du pass sanitaire, est de nouveau autorisé auprès du patient pour sa consultation.

Attention ces mesures ne concernent pas les Secteurs de Soins Critiques-Réanimations, ni le Pôle Parents-Enfants où les mesures sont spécifiques. Retrouvez-les dans l'espace COVID de notre site Internet

➔ <https://www.hopital-saint-joseph.fr/r/970/vous-venez-rendre-visite-a-un-proche/>

Ces mesures sont susceptibles d'évoluer à nouveau en fonction de l'évolution de l'épidémie, nous vous remercions de votre compréhension.



## SAINT JOSEPH PARMIS LES MEILLEURS HÔPITAUX AU MONDE : CLASSEMENT "NEWSWEEK" 2022

Le magazine anglais Newsweek a publié son classement des meilleurs hôpitaux du monde 2022. L'Hôpital Saint Joseph se classe à la 20<sup>ème</sup> place.

Le magazine anglais Newsweek a publié son classement des meilleurs hôpitaux du monde 2022. Un classement établi par pays qui repose sur les données de satisfaction des patients et les recommandations d'experts médicaux. **L'Hôpital Saint Joseph se classe 20<sup>ème</sup>**, et l'Hôpital Européen, partenaire de l'Hôpital Saint Joseph au sein de l'association AUDEAM, se classe 30<sup>ème</sup>.

Comme le souligne Nancy Cooper, la rédactrice en chef mondiale du magazine, "L'objectif de cette

étude est de fournir la meilleure comparaison basée sur des données de la réputation et de la performance des hôpitaux entre les pays. Nous espérons que cela sera utile non seulement aux patients et aux familles qui recherchent les meilleurs soins pour eux-mêmes et leurs proches, mais aussi aux hôpitaux qui se comparent à leurs pairs au cours d'une période de changement sans précédent."

Un article à retrouver sur : *Espace Médias : Classement des meilleurs hôpitaux du monde 2022*



## SOLIDARITÉ UKRAINE : LA FONDATION ET L'HÔPITAL PRÉSENTS AUX CÔTÉS DES UKRAINIENS

Après un premier envoi début mars, la Fondation Hôpital Saint Joseph et l'Hôpital Saint Joseph ont organisé l'envoi d'un deuxième colis pour l'Ukraine. Des médicaments et matériels médicaux réunis par l'Hôpital et la Fondation, et des couvertures et denrées alimentaires de longue durée généreusement donnés par les salariés de l'Établissement ont été acheminés par l'intermédiaire de la paroisse de Saint-Jean-du-Désert (dans le 11<sup>ème</sup> arrondissement) et Saint Augustin Beaumont, coeur religieux de la communauté ukrainienne de Marseille.

Merci à chacun de continuer de faire vivre l'esprit joséphien au-delà de nos frontières.



# Générosité au Pôle Parents-Enfants MERCI !



## GÉNÉROSITÉ : DES DONS POUR LE SERVICE PÉDIATRIE

Ce mois de mars a mis à l'honneur le service Pédiatrie-Médecine Néonatale qui a reçu deux visites très généreuses. Merci au CSE de " Habitat Marseille Provence " et au Rotary Club Marseille pour leur générosité.

Début mars, le CSE de « Habitat Marseille Provence » est venu au Pôle Parents-Enfants Sainte Monique pour remettre des cadeaux pour les enfants hospitalisés.

Puis quelques jours plus tard, c'est le Dr Morisson-Lacombe, ancien chef de service de Chirurgie Pédiatrique à Saint Joseph, qui est venu au nom du Rotary Club Marseille remettre à la Fondation Hôpital Saint Joseph un chèque pour participer au financement d'un projet de décoration murale autour du thème « Nature Vivante, Nature pensante » pour le service Pédiatrie.

La Fondation et l'Hôpital remercient ces deux associations pour cette belle et précieuse générosité.

---



## RETOUR SUR MARS BLEU

Mars Bleu et la sensibilisation du cancer colorectal ont été l'occasion de renouer avec les manifestations à l'Hôpital Saint Joseph. Un stand d'informations le 10 mars dernier dans le hall et la course MARSeille Bleu le 20 mars ont réuni de très nombreuses personnes venues s'informer. Ces deux belles manifestations ont été soutenues à travers les réseaux sociaux, qui, durant tout le mois de mars, ont diffusé de l'information sur ce cancer mal connu, qui dépisté tôt peut pourtant se guérir.

Ce sont plus de 100 participants aux couleurs de Saint Joseph qui ont couru ou marché les 5 kilomètres de la course MARSeille Bleu le 20 mars dernier au Parc Borely. Une équipe de patients, accompagnants, soignants qui, ensemble, a relevé le défi de courir contre le cancer colorectal et qui a permis à Saint Joseph de gagner la coupe de l'entreprise ayant le plus de participants engagés ! L'année dernière, la coupe avait été gagnée par nos amis de l'Hôpital Européen. La coupe reste ainsi dans la grande famille AUDEAM ! Bravo à tous pour votre engagement !

Dix jours avant, les équipes du 3C, du service Hépatogastro-Entérologie et de l'Hôpital de Jour Oncologie étaient mobilisées pour informer et répondre à toutes les questions que le public a pu poser. Une information au plus proche des patients pour que le cancer colorectal soit dépisté et pris en charge le plus tôt possible pour optimiser les chances de guérison. N'oubliez pas, à partir de 50 ans, c'est un test tous les deux ans, parlez-en à votre médecin !

---



## LA PRESSE PARLE DE NOUS : LE JOURNAL DES FEMMES SANTÉ PUBLIE UN ARTICLE AVEC LE DR RINALDI

En février dernier, le Journal des Femmes Santé publiait un article sur la sténose du pylore, une pathologie typique du nourrisson. Un article complet sur cette pathologie qui touche les bébés les empêchant de s'alimenter correctement, dans lequel le Dr Antonio Rinaldi, chirurgien pédiatrique à Saint Joseph, était interviewé.

Retrouvez cet article dans l'Espace Médias sur le site Internet de l'Hôpital pour en découvrir plus sur cette maladie, aux nombreuses conséquences si elle est diagnostiquée tardivement.

Pour retrouver l'article : <https://bit.ly/3wTujpN>



**Hôpital Saint Joseph**

26, bd de Louvain 13285 Marseille Cedex 08

Tél : 04 91 80 65 00

[www.hopital-saint-joseph.fr](http://www.hopital-saint-joseph.fr)

Cet e-mail a été envoyé à [[EMAIL\_TO]], [cliquez ici](#) pour vous désinscrire.